
Ｎｏ.１７ 小菅保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

【保育園運営・内容・職員について】 

＊保育園へ通わせる前は不安も多かったですが、とても子どもに向き合ってくれていて、クラス以外の先生も子ど

もの名前を覚えてくれていて呼んでくれたり、とても温かい保育園で今では安心して預けさせていただいてま

す。日々感謝でいっぱいです。夫婦でいつも素敵な保育園と出会えて良かったと話しています。 

＊いつもありがとうございます😌子どもの成長や感性は先生やクラスのお友達のおかげでより良く育まれていると

思います。 

＊保育園での活動の中で、たくさんの経験をさせて頂きありがたいです。進級してから、特に上のクラスの子達と

の交流が増え、嬉しそうにしています。 

また、ごっこ遊びやハワイアンデー、運動会や遠足、発表会、スイカやメロンを食べたり、ハロウィンなど、季

節ならではの行事をやって頂き、ありがとうございます！毎回、子どももすごく楽しんでいるようで、お家でたくさ

んお話をしてくれるので、親も楽しめています。来年も色々な行事を楽しみにしていますので、引き続きよろしく

お願いいたします。 

＊全体的にとてもよく保育していただけてると思います。保育園に行きたくなくて泣くことは入園してから一度もあり

ませんでした。むしろ早く行きたくて靴下を持ってきます。毎日楽しそうに過ごしていて、先生たちにも可愛がっ

てもらえて小菅保育園に入園できて大満足です。 

＊素晴らしい保育園ですね！先生たちはみんな温かくて優しいです！親も子どもも大好きです！ 

＊小菅保育園はとても良い保育園です☺ 

＊先生達が最高です！ 

＊いつも温かく見守っていただき、ありがとうございます。今後も、どうぞよろしくお願いします。 

＊いつも一生懸命愛情を持って接して頂けて、本当に有難い限りです。 

＊先生方の御尽力に心より感謝致します。 

＊いつもありがとうございます。 

本人からは、お友達だけでなく先生のお名前も出てきます。楽しそうに通えているので安心です。 

＊お願いごとを書かせてはいただきましたが、子どもは保育園生活をとても楽しんでおり、朝も早く保育園に行こ

う！と言ったり、帰宅後も園での出来事や先生の名前がたくさん子どもの口から出てきます。 

＊早い時間から子どもを預けているので、子どもへ申し訳ない気持ちもあるなか、登園を嫌がらず毎日を楽しく過

ごせているのは先生方がたくさんのことを行ってくださっているからだと思っています。 

＊私たち親の不安や困っていることにも耳を傾けていただき、寄り添ってもらえ本当に心強いです。 

本当にありがとうございます。 

＊季節感のあるイベントや、幼児クラスは食育にも力をいれていただいており、子どもも登園を楽しみにしていま

す。 

＊食育に力を入れていて、季節の食物を五感で感じることができています。入園初日一口も食べなかった 

娘が、今では完食したり、おかわりしたりするようになりました。感謝しています。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

＊いつもありがとうございます。コスモス摘み体験や食育での調理保育など、様々な事を経験させてもら 

えていてとても感謝しています。子どもがとても活き活き過ごしている姿を見て安心して預けることが出来てい

ます。先生方ありがとうございます。 

 



＊登園、降園の際に園での様子や出来事を先生の方から教えていただけたりするのでとてもありがたいで 

す。子どもは嫌がることなく、毎日楽しそうに保育園に通えているのは先生たちの対応や工夫のおかげなのか

なと思っています。ありがとうございます！ 

＊いつもありがとうございます。先生方にはいつも、優しく見守って頂き、安心して預けることができ感 

謝しています。 

＊毎日の送り迎えの短い間の時間でも、先生からみた日々の様子や長期的にみた成長具合を積極的に教え 

てくれ、相談もしやすく、感謝してもしきれないくらいです。ありがとうございます。 

＊思い通りにいかないとすぐ感情が爆発する子なので、どうしたら落ち着くのかなど、色々と考えてくださっていま

す。成長とともに、本人なりの思いもしっかりとあり、納得いくように対応してくださっていると感じます。 

＊保護者にもちゃんと、そういう子どもの実態を伝えてくださるし、アドバイスもいただけるので、信頼しており、感

謝の気持ちでいっぱいです。 

＊先生方のおかげで、保育園が大好きです。 

＊子どもの話や先生方の様子から、安心して毎日お願いすることができています。ありがとうございます。 

また、少し遠くの公園に行くことから、すぐに抱っこをせがんでいた娘も、歩くのが大好きになりました。  

＊毎日、子どもの様子を伝えていただいています。また、子どもが苦手な事や今、課題としている事なども教えて

いただいています。今年度から保育園に転園し、先生方に支えられ子どもは毎日楽しく保育園で過ごせていま

す。とても有り難く先生方にはとても感謝しています。 

＊巷で言われているような薄給と業務過多で疲弊した保育士という雰囲気は全く無く、先生たちみんなが誇りを

持って仕事に向き合い楽しんでいる保育園だと感じています。 

また、忙しいはずですが、先生たちの方から家庭での様子を積極的に訊いてくださり、子ども一人一人と真

剣に向き合おうとされている姿勢が園全体から感じられます。 

理念や目標をはっきりとは知りませんが、期待以上の取り組みを毎日見せて下さっているので何の問題もあ

りません。大満足です。 

➡お答えします 

心温まるご意見をいただきとても励みになりました。衛生面・安全面を踏まえた上で、子ども達と楽

しく取り組める活動を実践し、“家庭と保育園がつながる保育”“今日の活動が明日の活動につなが

る保育”の実践に努めてまいります。 

 

＊１つだけ、改善して頂きたい事があるのですが、お迎えに行った時に、担当の先生と他の保護者の方が話し込

んでいて、なかなか我が子を引き渡していただけないことが時々あります。帰りの時間はできるだけ早く家に帰

りたいので、スムーズに対応いただきたいです。よろしくお願いいたします。 

➡お答えします 

お待たせしてしまい申し訳ございません。その日のお子様の様子や成長などお伝えしたいばかり

に、お話が長くなってしまう時がありました。その際は話を止めて、お子さんに、声をかけるなど気を

付けてまいります。 

 

 

 

＊小さいクラスの朝支度がとても細かく大変な印象。靴、上着、帽子も園に置くようと登降園時用２つず 

つ用意しなきゃでコストがかかるなぁと。元々園に来て行くのは汚れてもいいものを着せていっているので…。 



 

➡お答えします 

 小さなクラスほど、保護者の皆様にご協力していただくことが多く、お手数をお掛けしております。

靴・上着・帽子など、登降園と併用を希望される場合は、担任まで、お声がけください。 

 

＊毛布カバーですが、フリース地の掛け布団等で代用出来るならと。カバーをかける手間や入園時準備項目か

らも外せるし親も楽かと。 

➡お答えします 

入園準備やカバー掛けなど保護者の皆様の作業の軽減にもなる提案、ありがとうございます。区

内公立保育園の統一案件となりますので、主管課へ申し伝えます。 

 

＊保護者会についてですが、どうしても都合がつかない場合もあるのでそう行った場合は Web 配信があれば助

かります。私は資料配布のみでもいいですが。後日不明点あれば聞きます。 

＊保育参加について、難しいことは重々承知のうえで…保育参加を年 2 回ほど行っていただけたら本当に嬉しい

です。 

＊職場の都合で個人面談を受けられていないので、質問 5 はどちらとも言えないで回答しています。 

➡お答えします 

保育参観・個人面談は、園の物理的な事情等で、クラスが重ならないように時期を設定させていた

だいておりますが、1 年に 1 度のみ限定というわけではございません。クラスだよりで、2 回目を希望

される方を募っておりますが、それ以外でも、受け付けておりますので、お気軽にお問い合わせくだ

さい。Weｂ配信につきましては、ご意見を主管課に申し伝えます。 

 

＊連絡帳について、こちらも難しいのとは重々承知のうえで…写真をもう少し頻繁に添付いただけるとさらに園で

の様子を知ることができて嬉しいです。 

➡お答えします 

区内公立保育園の ICT 導入から、一年が経ちました。公立園では、今現在、個人情報の漏洩対策

の観点から、連絡帳への写真配信は行っておりません。いただいたご意見は、主管課へ申し伝えま

す。小菅保育園では、引き続き、お子様の成長や日々の保育の活動を様々な形で視覚的にお伝え

できるよう職員で話し合い、取り組んでまいります。 

 

【施設面・安全管理・危機管理について】 

＊雨の日の登園は自転車だと危ないので、ベビーカーで登園したいのですが、そのまま仕事に行く際ベビーカ

ーの置き場所がないので、置ける場所を作って下さると嬉しいです。よろしくお願い申し上げます。 

＊お迎え時は顔確認をしていただいておりますが、保育園に誰でも入れてしまうのではないかと不安に思うこと

があります。 

 

➡お答えします 

雨の日の登降園は、本当に大変ですよね。仮園舎での生活も長くなり、大変ご不便をおかけ 

しております。小菅保育園は、児童館との併設施設であり、日中の駐輪スペースは、児童館に来館され

る親子連れの方や小中学生を優先させていただいております。ベビーカーを置くスペースが確保でき



ず申し訳ございません。また、セキュリティについても同様に、児童館は地域交流施設であり、誰もが入

館しやすく気軽に利用できるようになっています。園舎の構造上、タイミングによって、２つの自動ドアが

同時に開いてしまうことがある上に、閉まるまでにどうしても時間がかかってしまいます。登園の時間帯

は、出入りが頻繁になるため、保育園側の自動ドアを開けておりますが、大切なお子様をお預かりして

おりますので、必ず正門に職員が立つようにしています｡保護者の皆様も日ごろから、不審者の有無の

確認やお子様の安全についても意識していただけると助かります。自動ドアを施錠している時間帯は、

前の方の出入りで、ドアが開いておりましても、必ず、インターフォンを押していただき、お顔と名前を告

げていただけますようお願いたします。 

安全管理につきましては、保護者会などを通して、保護者の皆様に周知してまいります。インターフォ

ンのカメラの前に、顔が映るように立っていただけますと、お名前とお顔両方での確認ができますので

併せてお願いいたします。また、鍵・インターフォンの取り扱いは、防犯上、大人の方のみが行っていた

だきますよう、ご協力お願いいたします。ご要望については、主管課に申し伝えます。 

 

【園行事について】 

＊1、2 歳クラスも運動会のようなイベントがあると嬉しいです。 

＊転園してから楽しく登園することが出来ています。運動会や発表会の参加が 2 歳児は、ないのが残念です。 

➡お答えします 

乳児保育で、私たちが大切にしていることは、 

◆信頼できる大人との関係の中で、安心して過ごす。 

◆清潔で安全、安らぎや温かみのある環境で過ごす。 

◆子ども一人ひとりを尊重し、大切にする。 

◆生活リズムを整え、安定して過ごす。 

◆年齢やその子その子にあった遊びを通して、心と体の発達を促す。 

◆ご家庭との連携を密にする。 

大きくこの６つです。 

現在、乳児の運動会や発表会の参加を行っておりませんが、行事自体を否定しているわけではあ

りません。行事は、友だちと同じ目標をもって、準備したり、協力する中で、お互いをより知ったり、認

め合ったり、結びつきを強めたりしながら、やり遂げた時の達成感を味わうことのできる大事な取り組

みです。その喜びが自信になり、次へのさらなる力になっていくよい機会だと考えています。 

だからこそ私たちは、１つの活動や１つの行事ごとに会議をし、「どこを育てたいのか」「それを経験

することで、子どものどこを伸ばすことができるのか」「大切にすべきことは何なのか」などを話し合

い、ふりかえり、次年度は、今年よりもより良い取り組みになるように検討を重ねております。もちろ

ん、泣いていてもかわいいですし、どんな姿でも成長を感じられる場になるのであろうと思いますが、

私たちは、それとは違う形で、子どもの育ちを感じ、保護者の皆様と喜び合える機会を作っていきた

いと考えております。 

 

 

 

 

 



【保健関係について】 

＊保育園の欠席状況の発信について、子どもが体調不良で保育園をお休みした際、小児科などで保育園 

での流行っている病気を聞かれます。掲示板の状況を毎日確認はしたいと思っていますが見忘れることも

多々あり…。保育園の連絡もルクミーになったので前日の状況でも構わないので、保育園の病気の状況を

ルクミーで発信していただきたいです。 

 

➡お答えします 

     貴重なご意見ありがとうございます。12/16 から、給食のサンプルと併せて健康ボードも配信をスタ

ートいたしました。保護者の皆様からいただくご意見やご要望は、より良い保育園づくりのためのヒント

になっております。私たちの保育や改善点など、気になることがございましたら、忌憚のないご意見を

お聞かせください。 

 

 

 

★お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

たくさんの心温まるご意見、ありがとうございました。これからも、子ども達が明るく、楽しく過

ごすことができ、そして、保護者の皆様に安心して預けていただける保育園を目指し努めてま

いります。 

                     小菅保育園職員一同 

 

 


